

petite ville du Tyrol. Le concile condamna solennellement les doctrines erronées de Luther, de Calvin et des autres protestants.

3. Quelles furent les principales conquêtes de l'Eglise au 16ième siècle ?

Pendant que l'hérésie des protestants détachait de l'unité catholique l'Angleterre, une partie de l'Allemagne et de la Russie, l'Eglise faisait de nouvelles conquêtes dans les régions lointaines et idolâtres ;

Les dominicains évangélisaient les Indes ;

Saint François-Xavier convertissait le Japon ;

Les Franciscains gagnaient à Jésus-Christ des milliers d'habitants dans l'Amérique ;

Les Pères Jésuites introduisaient le christianisme au Brésil et en Chine.

4. Quels sont les principaux saints qui illustrèrent l'Eglise à cette époque et pendant les deux siècles suivants ?

Les principaux saints qui illustrèrent l'Eglise à cette époque et pendant les deux siècles suivants, furent :

Saint Ignace de Loyola, fondateur de la Compagnie de Jésus ;

Saint François-Xavier ;

Sainte Thérèse, qui réforma l'Ordre du Mont-Carmel ;

Saint François de Sales, évêque de Genève, qui convertit un grand nombre de protestants ;

Saint Vincent de Paul, qui fonda l'Institut